



207178

"LA TERCERA de La hora", jueves 30 de agosto de 1984

P. 2. *Suplemento literario*

## Decidido apoyo de Biblioteca Nacional a colección "Best-Sellers"

El director de Bibliotecas, Archivos y Museos, Enrique Campos Menéndez, manifestó a LA TERCERA el entusiasmo y apoyo de esa entidad a la iniciativa de los editoriales "Andina" y "Oveja Negra" de lanzar al mercado chileno la colección "100 Best-Sellers".

"La Biblioteca Nacional tiene como principal objetivo recoger y divulgar el saber humano a través de los libros -indicó Campos Menéndez- y por lo tanto este proyecto nos parece extraordinariamente positivo porque facilitará la lectura de grandes obras en forma masiva. Estoy convencido de que esta serie tendrá más éxito de lo que podemos imaginar, ya que creo en el amor del chileno por la lectura cuando ésta es entretenida y útil".

### ACERTADA SELECCIÓN

En opinión del director de la Biblioteca Nacional, el criterio de selección de los títulos y autores de "100 Best-Sellers" ha sido muy acertado, ya que incluye obras de buena literatura y profundidad, junto a otras de entretenimiento e información. "Es una colección balanceada, con una excelente presentación, que llegará al lector medio que antes no podía comprar la obra que habría querido leer".

"Chile cuenta con un público lector importante

agregó el personero-, lo que quedó ampliamente demostrado por el éxito de las revistas que incluyen libros, y las ediciones de colecciones que como estos cien títulos se venden a un precio razonable en puntos de venta no tradicionales como los quioscos".

### RENACIMIENTO DEL LIBRO

"Auspiciamos y aco-gemos la idea de los sellos editoriales Andina y Oveja Negra, porque pensamos que este tipo de proyectos son muy importantes para

salir de la aguda crisis editorial del último tiempo. La industria del libro recobrará la dinámica y el prestigio que la caracterizaron en el pasado, recuperando a los viejos lectores e incorporando a las nuevas generaciones al hábito de la lectura".

"Por otro lado -añadió Campos Menéndez-, este verdadero renacimiento del libro estimula también a los autores nacionales que perciben ahora mayores posibilidades de ser editados en términos que les permiten llegar a un número mayor de personas".



ENRIQUE Campos Menéndez, director general de Bibliotecas y Museos.

Es importante destacar en este sentido que en el último tiempo el Registro de Propiedad Intelectual ha aumentado el número de títulos inscritos en un 50%. También los índices de ventas de libros indican que algunos autores chilenos han alcanzado tirajes similares a los best-sellers internacionales más vendidos en el país.

## Decidido apoyo de Biblioteca Nacional a colección "best-sellers" [artículo].

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Decidido apoyo de Biblioteca Nacional a colección "best-sellers" [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)